

Carnaval: Renacer sigue creciendo

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 14 de enero de 2015, miércoles

El grupo coreográfico del Carnaval de Cartagena alcanza los noventa y un integrantes, cifra que superará la centena durante el gran desfile.

<http://www.youtube.com/watch?v=Y7RFkBbKmkc>

El grupo, que lleva a cabo sus ensayos en el local social de la Barriada Virgen de la Caridad y que está presidido por su fundadora, Lorena Ortiz, ha ampliado en once componentes su plantel para los carnavales de este año, en los que participará en los concursos de coreografía infantil y adulta. La cifra superará la centena en el número de personas que saldrán a la calle para el gran desfile de los grupos de carnaval.

Por otro lado, este grupo que surgió en el año 2004 también participará en esta edición en los carnavales de Águilas el próximo 20 de febrero.

